

思い出と希望とともに

小中学校卒業式

3月12日、各中学校で250人が、3月19日、各小学校で217人が卒業の日を迎えました。

校長先生をはじめ、来賓、保護者、在校生からお祝いと励ましの言葉が贈られた卒業生は、お世話になつた先生や家族へ感謝の気持ちを、また在校生にはエールを贈り、思い出と希望を胸に旅立ちました。



◀光中学校



◀東陽小学校

親子のふれあい

～幼児家庭教育学級合同閉級式～

3月9日、町民会館大ホールで幼児家庭教育学級合同閉級式が開催されました。幼児と保護者103人が参加し、パントマイムやいろいろな風船パフォーマンスに魅了され、親子で楽しいひとときを過ごしました。



みんなでパントマイム

町内に在住、または在園する幼児の親子を対象に、生涯学習講座「おやこであつまれ！」全3回を開催しました。

ふだん忙しいお父さん、お母さんや家族の方と、アロマ石鹼やアンパンマンのお寿司づくり、ヒップホップダンスなどの体験を通して親子が触れ合い、笑顔いっぱいの時間を過ごしました。



◀お寿司づくり

おやこでチャレンジ！

講座「おやこであつまれ！」

家庭教育学級合同講演会

2月9日、町民会館大ホールで家庭教育学級合同講演会が行われ、幼児・中小学生の保護者のみなさんや、地域や学校の先生方が参加しました。今回は、助産師の川島広江さんを講師に、「生命力を守り育むために～子どもの環境である大人として考える～」というテーマで講演を行いました。講演では、主に思春期の心と体の発達や変化、ストレスといじめの関係、家庭でのコミュニケーションの重要性などのお話をありました。

参加された方からは、「子どもとの接し方を改めて振り返る事ができた」、「とても参考になつた」などの感想が寄せられ、家庭教育の大切さを再認識できる講演会となりました。

読み聞かせ講座を開催

2月21日、図書館で絵本作家の後路好章さんを講師に、読み聞かせ講座「読み語りは『愛の時間』です」を開催しました。

学校読み聞かせボランティアの方や幼稚園の先生など37人が参加し、講師の実体験を交えたお話を興味深く聞くことができ、とても有意義な講座となりました。

